

Resumen:

El patrimonio arqueológico y paleontológico de la ciudad de Tarija se encuentra bastante descuidado por nuestras autoridades

Tarija está apostada en un trono de oro paleontológico dicho esto por varios geólogos reconocidos a nivel mundial.

La cantidad de restos fósiles que se encuentran en el actual museo de nuestra ciudad supera las 6845 piezas las cuales solo un 40% se encuentra en exhibición por la falta de espacio sumando los futuros hallazgos en los próximos años se nota la carencia de un espacio físico y espacial acorde a la modernidad del siglo XXI.

Es por eso que realizo este proyecto de diseño arquitectónico de un nuevo museo arqueológico y paleontológico para la ciudad de Tarija el cual será un referente de nuestra ciudad satisfaciendo todas las necesidades físico espaciales acorde a nuestra actualidad ,el cual será emplazado en el ex zoológico municipal conectando dos avenidas muy importantes a través de una gran rampa peatonal que será construida alrededor del museo , iniciara desde la avenida Víctor Paz hacia una plaza o a que nos llevara hacia la avenida integración respetando la vegetación y devolviendo a la ciudad un espacio público integrando y fluido.

El museo tendrá todas las características de una arquitectura contemporánea novedosa e innovadora en un contexto integrado y un espacio fluido para una correcta preservación y exhibición de nuestro patrimonio y así dejar nuestro legado bien resguardado a las futuras generaciones.